

Cuba suspende clases por Covid-19



La Habana, 23 mar (RHC) El Gobierno cubano anunció este 23 de marzo la suspensión de las clases a partir de mañana martes y durante un mes, como medida para enfrentar la Covid-19, que suma ya 40 casos en la Isla.

El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, en el espacio radio-televisivo Mesa Redonda informó que la medida se toma luego de un análisis detallado, a pesar de que el país está en una etapa ante la enfermedad que no lleva al cierre de escuelas.

Marrero lamentó que aún es baja la apreciación del riesgo de un sector de la población ante la Covid-19, ante lo cual se identifican indisciplinas.

Cuba reforzó el pasado 20 de marzo el plan nacional de prevención y control de la Covid-19, que contempla acciones como modificaciones al pago de los impuestos y de los créditos bancarios, y cuestiones relacionadas con la protección laboral a quienes deban permanecer en casa por diversas causas.

También incluye la regulación de la entrada al país a partir de este 24 de marzo, y solo se permitirá el arribo de los cubanos que se encuentran en el exterior, quienes deberán someterse a aislamiento durante 14 días.

Las autoridades sanitarias cubanas confirmaron este lunes cinco nuevos casos de Covid-19, con lo cual suman ya 40 los diagnosticados, de los cuales tres se reportaban como graves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217578-cuba-suspende-clases-por-covid-19>



Radio Habana Cuba